

# Prevén recesión en EU en los próximos dos años

HÉCTOR USLA  
husla@elfinanciero.com.mx

## El gobierno de ese país considera una nueva ronda de recortes de impuestos

El periodo de expansión económica que vive EU es el más amplio de la era moderna, ya que durante julio del presente año acumuló 10 años consecutivos de crecimiento, sin embargo, diversos economistas estadounidenses avizoran que la economía más grande del mundo podría cortar esta racha y entrar en un periodo de recesión entre el 2020 y 2021.

La última encuesta de política económica de la Asociación Nacional de Economistas de Empresas (NABE, por sus siglas en inglés), reveló que el 38 por ciento de los consultados prevé que la próxima recesión en ese país ocurrirá en 2020, cifra inferior al 42 por ciento del estudio previo, sin embargo, la proporción de analistas que prevé que ocurra en 2021 se elevó de 25 a 34 por ciento.

“Los encuestados indican que la expansión se extenderá por el cambio en la política monetaria y la mayoría espera que la próxima recesión ocurrirá más tarde de lo previsto que en la encuesta de política de febrero”, señaló el presidente del NABE, Constance Hunter, eco-

nomista en jefe de KPMG. El panel, dijo, está dividido si se producirá una recesión en 2021 o 2021.

De acuerdo con el informe trimestral de la situación de EU elaborado por el **banco** BBVA, la expansión económica estadounidense se encuentra ‘contra las cuerdas’.

“Desde el primer trimestre de este año, han surgido dudas acerca de la sostenibilidad de esta fase de expansión, el temor a corrientes adversas externas, la incertidumbre asociada a la política comercial y las perspectivas de escenarios de inflación moderada han aumentado los riesgos”.

El grupo de especialistas de BBVA visualizó que a pesar de que la economía estadounidense continúa en expansión y de que las fases de crecimiento de la posguerra no están relacionadas con la longevidad, la Fed se embarcó en su primer régimen de recortes de los tipos de interés desde 2007.

“Mientras la política comercial continúe siendo el problema central, el compromiso de la Fed de hacer ‘lo que sea necesario’ para mantener la expansión debería ser suficiente para eludir el riesgo de recesión, por el momento”, agregó la institución **bancaria**.

Analistas de Grupo Financiero **Banorte** visualizan que para los próximos meses, el complejo entorno global continuará presionando a la baja la economía de EU.

“Esperamos que el PIB avance a una tasa por debajo de 2 por ciento en los próximos trimestres con lo que estimamos una tasa de crecimiento para 2019 en 2.3 por ciento”.

### MÁS RECORTES DE IMPUESTOS

Se están discutiendo más recortes de impuestos para las personas, pero los impuestos sobre la nómina no se están considerando actualmente, reconoció el lunes un funcionario de la Casa Blanca.

El diario WASHINGTON POST informó que los funcionarios de la administración estaban en las primeras etapas de las conversaciones sobre si un recorte de impuestos sobre la nómina podría ayudar a evitar una posible desaceleración económica.

Los estadounidenses pagan un impuesto sobre la nómina del 6.2 por ciento sobre sus ingresos.

— Bloomberg

**55%**

### DE RESPUESTAS

Se inclinaron para que el gobierno amplíe las bases para cobrar impuestos.

**25%**

### VISLUMBRAN

Que la política monetaria actual es demasiado estimulante, según el estudio.



Fecha <b>20.08.2019</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

